



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OOTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 黒沢 文博
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・平根 孝文

(先週例会) 2015年9月16日 NO. 12 (本日例会) 2015年9月30例会(通算NO. 2723)

本日のプログラム(9月30日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ☆ 小倉会員歓迎会・懇親会

◎ 会長タイム(黒沢会長)

こんにちは。今日は出席が少ないようですね。昨夜「久米小観望会」へ行ってきました。参加人数が多いことに驚きました。後ほど根本先生から詳しくお話をいただきます。

明日は青年会議所総会に出席します。鹿志村さんのご子息が青年会議所で活動していますが、現在水害の被災地へ行っているそうです。鹿志村さんの足はまだ思うようではなさそうですが、息子さんの活動については喜んでいました。草野さんも被災地で活動中です。

前回お話した「奥久慈うるしと壱木呂の会」は開催中です。今日は娘が着物でお客様をお迎えしています。壱木呂の会の方々も快く説明してくれております。よろしかったら観に行ってください。結構来てくれる方がいてうれしく思っています。

◎ 幹事報告(塩原吉博幹事)

- ① 鬼怒川水害見舞金 1人当1000円
奉仕予算の「災害見舞金」で対応します。
- ② 国際奉仕委員会担当 「ポリオ撲滅キャンペー

ン」は昨年同様「常陸秋そばフェスティバル」に参加してクロワッサンを販売、その収益を寄付するということで計画を進めております。11/7～8です。ご協力を願います。

③ 11/10ライオンズクラブさんよりゴルフのお誘い。詳細は後日案内。

④ 高崎RC会員増員方法についての回答メールがきました。各テーブルに配付しました。また、パワーポイントでの資料を回覧します。全員が一致団結して努力をすること以外にはないという結論だと思います。

⑤ 例会終了後理事会開催

⑥ 9/30例会はばんびにて「小倉会員入会歓迎会・親睦会」を行います。

◎ 副幹事報告(篠原副幹事)

回覧…高崎RC会員増強資料、水戸・水戸西・水戸南クラブ会報、市報、茨城県青少年育成協会「あいさつ・声かけ運動」案内、ポスター。西野一県議後援会ゴルフコンペ案内

ロータリー情報、IT・CICO委員会よりお願い

「会員アンケート」を配付しました。地区より「My Rotary」全員登録の要請が来ております。その前段として皆さんのパソコンやインターネットの環境についてアンケートを取らせていただき、登録の推進を図りたいと考えておますので、次回またはその次の例会までに提出をお願いします。

◎ 青少年奉仕委員会卓話（富永昇二委員長）

こんにちは。今日は自分なりの話をさせていただきます。私が今皆さん前でお話させていただくということは、先輩方に誘われて入会できたからで、こうして勉強させていただいて感謝しております。

先月に中学生テニス大会を担当しました。子ども達の生き生きした姿や涙を流す姿に感激し、続けていくことが大事だとしみじみ思いました。皆さんのご協力をいただきありがとうございました。ひとつ心残りは、先生方に感謝の気持ちをひとと言伝えたかったということです。教員をやっている友人がいますが、時間もお金も部活に使ってしまうという話を聞いております。

私はいつも作業服ですが、例会に出るときは今日のようにシャツにスラックスという正装になります。このまま市役所やお客様のところへ行くと「今日はどうしたの？」と驚かれますが、やはりきちんとした格好をすることは大事なことだと感じております。

7月に青少年奉仕研究会に出席して1日話を聞いて来ました。基本的にロータリーの方々が真面目だとあらためて感じました。うちの業界の講習会などは9割方寝ています。

今後の活動としては弁論大会があります。前任の草野さんや篠原さんの資料は本当に几帳面に書かれており、私も見習わなければと思っております。草野さんの時の出欠表で私は出欠不明でした。本当に失礼なことをしました。100%出席はできないかもしれません、出欠回答100%を目指して活動させていただきます。

仕事の方は平成10年頃、バブルがはじけて以降は厳しくなりました。今は公共事業をあてにしないで、自分なりに工夫をして個性を出し、何でもやって、小さいながらも順調に経営しております。こういうご時世なので子どもには後継については何も言っていないのですが、長男は大学で土木を専攻しています。長男は小学校からサッカーをやっていましたが、今夢中になっているのが「フリースタイルフットボール」というもので、大会で日本一になってオーストリアで行われた世界大会に出たようです。私からいわせると中国雑技団の親

戚の様な競技なのですが…。子どもには好きなことをやるように言ってありますので今後どうなるかはわかりません。

◎ 「久米小観望会」報告（根本義勝R財団委員長）

財団補助金を利用して双眼鏡14台を購入し、早速昨日久米小で観望会を開催しました。常陸太田天文同好会6名の参加で、大型の望遠鏡・双眼鏡6台と購入した双眼鏡5台を準備しました。小学校4年生を中心に父兄兄弟姉妹が参加し、総勢100名前後になりました。生憎、午後7時ごろの空模様は雲が多く、開会直後に天頂部の雲がやっとはれ、夏の大三角を観ることができました。メインイベントの土星が観られず、8時近くにやっと天文同好会員の望遠鏡で観ることができ一部の子ども達が土星の輪を観て歓喜しておりました。残念な日和でしたが、子ども達の関心を得ることができ、改めて冬に再会することを約束して終了しました。

なお、開会時に黒沢会長参加のもと常陸太田ロータリークラブから同好会に14台の双眼鏡が贈呈され、これから観望会に有効利用することを説明しております。双眼鏡は空全体ではなく1点しか見ることができません。一番良いのは9/27(十五夜)に月を観ることです。そういう機会を作ればと思っております。

◎ ニコニコボックス（吉原会員）

共通テーマ

「台風水害お悔やみ様です。」 13名

自由テーマ

「お弁当ありがとうございました。」鹿志村君

今週計 14,000円

累計 315,000円

◎ 出席委員会報告（塩原拓海委員）

| 全会員数 | 出席者数 | 免除者欠席数 | 出席率 |
|------|----------|--------|--------|
| 32名 | 16名(mu-) | 1名 | 56.61% |

前週訂正出席率 ---.---% (マイクアップ一名)